THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA - CHUO DIST. 2620

四つのテスト

- 1. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- Ⅲ. 好意と友情を深めるか

ス

1

№. みんなのためになるかどうか

□会 長/曽根田 充

□副会長/長嶋 明彦 □副会長/望月 □幹 事/西野 元 □副幹事/依田 邦彦

例会日:毎週月曜日 18:00~19:00 例会場:静岡グランドホテル中島屋

事務所: 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

2019-2020年度RI会長 マーク・マローニー「Rotary Connects the World/ロータリーは世界をつなぐ」

令和元年8月19日(月)

No.1353 第1425回 例会

ホームページ アクセス数 2019.8.20 3(5)(3)(9)(7)

国際ロータリー第2620地区 静岡第3グループガバナー補佐 清水RC

佐野 忍様

国際ロータリー第2620地区 静岡第3グループガバナー補佐事務局長 清水RC

笠原 広資 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー: 伊藤 晴生 会員

曽根田 充 会長の時間



本日は、国際ロータリー2620地区静岡第3グループ佐野ガバナー補佐と笠原ガバナー補 佐事務局長をお迎えしてのガバナー補佐訪問例会です。例会に先立ちましてクラブ協議会が 開かれ、当クラブの事業計画の説明と、ガバナー補佐からの助言をいただきました。後ほどガ バナー補佐には、スピーチをよろしくお願いいたします。

さて、お盆休みも終わりました。今年のお盆休みはいかがお過ごしでしたでしようか?最大 では9日間もの長い休みになったようです。中にはそこまではなかなか取れなかったという方 もおいでだと思います。今年のゴールデンウィークも最大で10日間休みだったと思います。ち

ょっと休みが長すぎる感がありますが、この長いお休みを有効利用して、いろいろな所へ行かれた方もいらっしやる と思います。

私事ですが、このお盆休みを利用して北海道稚内からフェリーで利尻島・礼文島へ行って来ました。猛暑の羽田 空港から稚内空港に降り立っと、気温17度で爽やかな風が吹いており、とても同じ国内とは思えない涼しさに大変 びっくりしました。利尻島では利尻山を眺めながら、島内サイクリング・「うにうに祭り」などを楽しみました。また礼 文島では、フェリーが出港する際、見送りの熱烈な儀式があり、学生の時見た42年前と変わらないその姿にとても 大きな感動を受けました。日常の雑多を離れて、いつもと違う時間を過ごし、自分自身リフレッシュすることも、たま には必要だなと実感したお盆休みでした。

元 幹事

- ・8/19 ガバナー補佐訪問(クラブ協議会)
- ·8/26 CF(会員增強委員会)、理事会、IGM席
- •9/2 ダーツ大会例会
- ガバナー公式訪問(会長・幹事会) •9/9
- ·9/16、9/23 祝日休例会
- ・9/30 CF(広報雑誌委員会) 席はくじ引き

スマイル報告・・・・・・・・・・ 岡崎 秀威 会員

■会員からのスマイル 総額/13,000円

安藤·岡崎会員

吉川会員 … 10年振りに夏休みを上高地帝国ホテルで過ごして きました。

長嶋会員 …… 合同例会では、お世話になりました。スマイルします。 (長嶋サブロー)

是永会員 …… 8月5日、急用で欠席して申し訳ありませんでした。

曽根田会員 …… ガバナー補佐、ガバナー補佐事務局長様、静岡中央 ロータリークラブにようこそ!

加藤会員 …… 盆休みに、家族でキャンプに2泊3日で行ってきました。 この歳でキャンプは大変でしたが、良い思い出になり ました。

川島会員 … スマイルマンデーしました。

稲垣会員……毎日熱中症でございます。皆様もお気をつけ下さい。

伊藤会員……ガバナー補佐をお迎えして。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 相川 洋介 川田 英史

国際ロータリー第2620地区 ガバナー補佐訪問

> 国際ロータリー第2620地区 静岡第3グループガバナー補佐 清水RC 佐野 忍様

ガバナー補佐のお話し



静岡第3グルーブガバナー補佐の佐野です。暖かく迎えていただき誠に有り難うございます。来年6月末まで宜しくお願い致します。

簡単に自己紹介させていただきます。私は1951年生まれの68歳です。清水RCに人会したのは2010年ですから、ロータリー歴は9年が過ぎ今年が10年目になります。前年度は清水RCの会長を務めました。3年前の松下ガバナー補佐の時に事務局長を努めました。職業分類は造園建設業ですが、サッカー場の天然芝の整備と維持管理に特化しています。サッカー場の仕事を求め全国を飛び回っていると言えば格好良いのですが、地元に仕事がないので遠くに行かざるを得ないのが現状です。身近な所ではIAIスタジアム日本

平をはじめ、清水区内の天然芝フィールドの維持管理を行っています。勿論、清水工スパルス三保グラウンドの維持管理も行っていますので、エスパルスとは深い繋がりがあります。3年前に駿河区にある大谷ゴルフ場の経営を引継、ゴルフ場経営を始めました。また、日本サッカー協会施設委員、Jリーグピッチコーディネーター、2019ラグビーワールドカップ芝生検討委員をしています。

2019-2020のRI会長はアメリカアラバマ州ジケーターRC所属のマーク・ダニエル・マローニー氏です。テーマは「ロータリーは世界をつなぐ」。今年度のテーマは分かりやすいので説明の必要はないと思います。

2620地区のガバナーは浜松ハーモニーRCの安間みち子さんです。2620地区初の女性ガバナーです。どの様な方かは9月9日の公式訪問時に感じていただけると思いますが、私の印象は「小さな体でガバナー補佐を使い倒す、アグレッシブなニコニコマダム」です。このアグレッシブさをザ・ロータリアンの異名を持つ中村皇積地区幹事が上手にサポートしています。名コンビであり迷コンビです。

安間ガバナーのモットーは「ガバナー補佐は使い倒せ」です。特命事項が多く、昨年の10月から忙しい日々となりました。安間ガバナーは公式訪問時にRI会長の方針とクラブ支援のお話しをしますので、地区目標についてはガバナー補佐からクラブに伝えることになっています。安間ガバナーの目標は10項目ありますが、その中からいくつかお話しします。順位は不同です。

- 1.複数クラブ合同奉仕事業の実施
- 2.クラブ戦略計画の策定
- 3.地区委員のクラブ派遣
- 4.米山梅吉記念館支援
- 5.ロータリー財団補助金の積極的活用
- 6.RLIについて
- 7.ガバナー月信の電子配信とホームページの刷新
- 8.マイロータリーとクラプセントラルの活用
- 9.会員增強·維持
- 10.国際大会に参加しよう

最後に安間ガバナーのキャッチコピーを紹介します。ガバナー月信の右上にいつも書かれています。「良いことをキチッと!EnjoyRotary」です。9月9日の公式訪問の閉会点鐘の時に皆様で「良いことをキチッと!EnjoyRotary」と大きな声で言っていただきたいと思いますので宜しくお願いします。

委員会報告

·親睦活動委員会(安藤委員長)

8/5 清水中央RCとの合同例会には多くの会員に出席いただき、ありがとうございました。

また、9/2 ダーツ大会例会ですので、多くの会員の出席をお願いいたします。

出席報告 森川 委員長

月/日	出席者数
8月19日(月)	32名

·総会員数45名(出席義務会員35名+出席免除会員10名)

~出席率向上へのご協力をお願い致します~

THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA - CHUO DIST. 2620